

Herren Bezirksklasse Gr. Süd 3

TSG Sulzbach 1888 II : TV 1860 Hofheim II
Donnerstag, 16.09.2021, 20:15 Uhr

Zwei Punkte dank Bitter für die TSG Sulzbach 1888 II in der Herren Bezirksklasse Gr. Süd 3

Dank der beiden ungeschlagenen Bitter und Rothländer konnte die TSG Sulzbach 1888 II das Heimspiel gegen den TV 1860 Hofheim II in der Herren Bezirksklasse Gr. Süd 3 mit 9:5 gewinnen. Die Gastmannschaft war in ihrem 1. Saisonspiel lange Zeit ebenbürtig, ehe Alexander Zell den finalen Punkt holte.

Der Verlauf im Einzelnen: Es dauerte eine Weile, bis Bitter / Rothländer den Fünf-Satz-Sieg gegen Schefer / Remmert unter Dach und Fach hatten. Ein hartes Stück Gegenwehr konnten anschließend Carl / Zell beim 2:3 gegen Schmidt / Beier leisten. Am Ende verloren sie jedoch knapp. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Plumbaum / Buch wurden Wloch / Schall ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Andre Carl besiegelte dann mit einem 3:1 gegen Malte Schefer einen Punkt für sein Team. Das Einzel zwischen Hendrik Bitter und Thomas Schmidt endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. In vier Sätzen siegte Florian Rothländer gegen Sebastian Beier und gab dabei nur einen Satz ab. In vier Sätzen gewann wenig später Reiner Wloch gegen Dominik Plumbaum und gab dabei nur einen Satz ab. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Alexander Zell beim 11:9, 11:7, 11:8 gegen Stefan Buch. Deutlich war jedoch die 0:3-Pleite von Alexander Schall gegen Peter Remmert. Wie knapp das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz ausgingen. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler in die Box. Unzufrieden über seine 2:3-Niederlage gegen Thomas Schmidt war nachfolgend Andre Carl, obwohl er alles gegeben hatte. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Hendrik Bitter beim 11:7, 10:12, 11:5, 11:3 gegen Malte Schefer doch überlegen. Florian Rothländer hatte dann gegen Dominik Plumbaum bei seinem 3:0 keine Schwierigkeiten. Einen extrem dramatischen Verlauf sahen die Zuschauer im ersten Satz, der erst nach 38 Ballwechseln endete. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 8:4. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte Reiner Wloch bei seiner Pleite gegen Sebastian Beier. Anlaufschwierigkeiten musste Alexander Zell zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:5 Sieg somit sichergestellt.

Nach diesem Sieg der TSG Sulzbach 1888 II geht es nun im nächsten Spiel am 20.09.2021 gegen den TV Gonzenheim 1894, während der TV 1860 Hofheim II am 24.09.2021 gegen die TG Hochheim antritt.

Punkte:

TSG Sulzbach 1888 II

Doppel: Bitter / Rothländer (1), Carl / Zell (0), Wloch / Schall (0)

Einzel: A. Carl (1), H. Bitter (2), F. Rothländer (2), R. Wloch (1), A. Zell (2), A. Schall (0)

TV 1860 Hofheim II

Doppel: Schmidt / Beier (1), Schefer / Remmert (0), Plumbaum / Buch (1)

Einzel: T. Schmidt (1), M. Schefer (0), D. Plumbaum (0), S. Beier (1), P. Remmert (1), S. Buch (0)

